

今、ゲームの意義を問う

昔むかし、まだ人々にとってゲームという存在が特異的であった時代、ゲームを作るという行為は なかなかのハードルを要するものでした。しかし時代は現代、昨今の情報化社会の波を受け、実は学べば誰でも高度なゲームを作れる時代となっています。

これは驚愕の事実かもしれませんが、あなたがこんなゲームがあればマジ最高なのにと妄想していたゲームが作れる時代なんですよ？ええ。

しかし、昨今、かえって形だけのゲームが大量に生産され、内容や質の低下が叫ばれている現代、電車の車内を見渡せばスマホをいじってゲームをしている人ばかりなこの今の時代こそ、私たちがゲームをどのように作るかが試されている、そんな気がしてならないのです。

KMCでゲーム作りを学べ、若者よ。そして今こそ私たちが仲間たちとともにゲームの意義を問い直そう。

え？つまり何が言いたかったかというと、



で楽しくゲームを作りましょー

ってことです。

ゲーム作りのUnityの講座を開きます。



新勧説明会の日程

4月3日(金)

17:00 or 18:00 共北ショップ前に集合

以降 4月 5月 月木(祝日除)

18:15~ 吉田南 共北ショップ前に集合

KMC部員が看板を持って立っています。

少しでも興味があれば是非一度

新勧説明会に参加してみてくださいね。

他にもPCに関する様々な活動を行っています

メールアドレス : info@kmc.gr.jp

Twitter : [@kmc_jp](https://twitter.com/kmc_jp)

公式ホームページ : <http://kmc.jp/>

KMC公式Lineアカウント作りまして→

お知らせを受け取ったりできます。

